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Le news di Legnano e dell'Alto Milanese

“Milano persone serie, ma ripartiamo dalla C Gold”
Marco Tajè · Sunday, June 23rd, 2019

Oltre 30 commenti e tutti favorevoli alla decisione della società e ufficializzata sui social: nessun
accordo con Urania Milano per una collaborazione con il Legnano Basket.

La conferma anche da un confronto con Maurizio Basilico, per nulla d'accordo con la nostra
"provocazione" di lasciar stare Milano e piuttosto unirsi a Napoli: "No, non ci sto a questa
operazione che avete lanciato in maniera un po' fuorviante, dando una immagine della dirigenza
dell'Urania diversa da quella reale – il commento del dg biancorosso-. Presidente e collaboratori
sono persone squisite e competenti. Con noi si sono manifestati in maniera discreta e
collaborativa. Ci chiedevano di portare la nostra esperienza organizzativa nel loro ambiente che
non conosce la categoria, ma chiedevano anche di non perdere le loro radici milanesi, mentre noi
almeno per un paio d'anni avremmo voluto tenere a Legnano un basket di livello, giocando non
una o due, ma almeno sette-otto gare di A2 al Palaborsani".

[pubblicita]      "Ripartiremo dalla C Gold – prosegue Basilico – con Silvio Saini capo coach e un
gruppo di giovani cui cercheremo di aggiungere capitan Maiocco. Faremo un anno di verifica per
capire se poi avremo le basi per ricominciare la scalata".

Come detto, i sostenitori hanno apprezzato la decisione di ripartire da soli con una squadra
regionale, ma questo non cambia il pensiero del presidente Marco Tajana sempre convinto che "il
futuro del basket passerà dalle aggregazioni per rimanere competitivi".

A margine, doveroso sottolineare che il nostro servizio, cui ha fatto riferimento Maurizio Basilico,
era una provocazione sportiva, soprattutto per l'umore manifestato dalla tifoseria apparsa subito
poco disposta a seguire il Legnano Basket nel progetto Urania. Se poi abbiamo manifestato una
preferenza per i napoletani (più passionali e coloriti nelle loro manifestazioni), rispetto ai milanesi
("bauscia"), questo era un pensiero generico sul diverso modo di porsi al Sud e al Nord, senza
alcun riferimento specifico ai dirigenti delle due società.
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